

# POWER



なるせ保育園  
さくら組  
(4歳児)  
クラスだより  
R7・3・31

春らしい陽気が感じられるようになり、園周辺の雪もだいぶ減ってきました。散歩に出かけると、お天気の日には暖かく感じる時もあり、子ども達も春の訪れを感じているようです。

パワー全開で色々なことを楽しんだり、挑戦したりする姿を、この一年もたくさん見られるように、保護者の皆様にもお届けできるようにと願いを込めたタイトルでしたが、パワー全開な子ども達の姿をたくさん見ることができ、保護者の皆様にもお届けできたように感じ、嬉しく思います。あっという間の一年間で、いよいよひまわり組になります。この一年、みんなの先頭に立って、お手本となる姿をたくさん見せてくれた年長児さんを一番近くで見えてきました。そんな年長児さんを見ながら、大きな行事や初めての経験を経て、身も心も大きく成長した子ども達です！



卒園するひまわり組さんへプレゼント制作を行いました。サークルタイムで、どんな物を作るか、どのようにして飾りつけるか、子ども達と一緒に話し合いながら制作を行いました。今回は、染め紙を用いて小物入れを作りました。染め紙に挑戦してみると、半紙に絵の具がじわ〜っと染みていく様子を面白がったり、半紙を広げてできた模様には驚いたりとっても良いリアクションが見られました(´▽`)飾りつけでは、「かわいくしょ〜」「これはちょっとかっこよくする」と張り切って取り組む姿が見られ、ひまわり組さんのことを考えながら制作する様子が窺えました。



たくさんの思い出が  
できました😊



☆令和6年度のクラスで撮影した写真データを、希望される方に差し上げます。準備ができましたら、新担任を通じてお知らせしますので、お待ちください。

☆明日よりひまわり組になり環境が変わります。部屋が変わるだけとは言え、日を追う毎にその子にしか感じる事の出来ない緊張や疲れが出てくるかもしれません。休日はゆっくり休息をとり、体調を整えて感染症に負けない体作りを心掛けて頂けますようお願いいたします。

☆年長クラスになると自分の持ち物は自分で管理する事が一層増えてきます。自分の名前を目で見えてわかるよう、また、持ち物への名前の記入・確認をお願いいたします。

あっという間の一年間。明日からは、ひまわり組ですね。ご家庭の皆様には、至らぬ点多々あった事と思いますが、様々な面でご理解ご協力、ご支援をいただきました。子ども達の健やかな成長をすぐそばで感じ、喜び合う事ができ、心から嬉しく思っています。本当に一年間ありがとうございました。